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莊莊思敏昨晚來到煞科宴已眼紅紅思敏昨晚來到煞科宴已眼紅紅，，被問被問
及跟王宗堯網上罵戰一事及跟王宗堯網上罵戰一事，，她最初說她最初說

大家是同事去回應是有點尷尬大家是同事去回應是有點尷尬，，但確實感到但確實感到
很不高興很不高興。。但此時她已忍不住爆喊但此時她已忍不住爆喊，，不停用不停用
紙巾拭淚紙巾拭淚。。她坦言今次是為一個角色而起她坦言今次是為一個角色而起，，
老闆蕭定一開拍電影老闆蕭定一開拍電影《《盜火新聞線盜火新聞線》》並邀她並邀她
演記者一角演記者一角，，但現改為演談判專家但現改為演談判專家，，不過同不過同
時在拍另一部電影時在拍另一部電影《《PGPG戀愛指引戀愛指引》》要染金要染金
髮髮，，可是做談判專家則不能金頭髮可是做談判專家則不能金頭髮，，她亦跟她亦跟
導演商量可以帶假髮或是用黑彩塗黑頭髮導演商量可以帶假髮或是用黑彩塗黑頭髮。。
她忍着淚說她忍着淚說：「：「但王生堅決話我不適合做談但王生堅決話我不適合做談
判專家判專家，，叫我做回記者叫我做回記者。」。」

遭扼殺演出機會感覺很委屈遭扼殺演出機會感覺很委屈
之後莊思敏更拿出手機公開二人對話之後莊思敏更拿出手機公開二人對話，，其其
中王宗堯對她說中王宗堯對她說：「：「我同老闆講我同老闆講，，不如你專不如你專
心拍ＰＧ啦心拍ＰＧ啦。」。」莊思敏說莊思敏說：「：「他可以理直氣他可以理直氣
壯壯，，我也是光明正大給大家知道我也是光明正大給大家知道。」。」莊思敏莊思敏
感覺很受委屈感覺很受委屈，，她說她說：「：「不理解一個人為何不理解一個人為何
要這樣做要這樣做，，斷人衣食猶如殺人父母斷人衣食猶如殺人父母，，只是一只是一
個演員怎可以扼殺其他人的演出機會個演員怎可以扼殺其他人的演出機會！」！」她她

表示從沒不肯遷就角色表示從沒不肯遷就角色，，現講了出來也不用現講了出來也不用
去解決去解決，，對方自然會明白對方自然會明白。。還會是朋友嗎還會是朋友嗎？？
莊思敏說莊思敏說：「：「從來都不是從來都不是，，現在現在、、以後都不以後都不
是是，，即使同公司見到就見即使同公司見到就見，，反正公司人多見反正公司人多見
到都不需要每個都傾偈到都不需要每個都傾偈！」！」她強調現改做談她強調現改做談
判專家跟對方沒有對手戲判專家跟對方沒有對手戲，，不明白他為何要不明白他為何要
管她的角色管她的角色，，憑什麼挑戰及評價別人的演憑什麼挑戰及評價別人的演
技技。。有指王宗堯是想保護該片不被破壞有指王宗堯是想保護該片不被破壞，，她她
說說：「：「我為何要破壞一部電影呢我為何要破壞一部電影呢？」？」而老闆而老闆
有否做和事佬有否做和事佬？？她表示未有直接接觸老闆她表示未有直接接觸老闆。。

任金像獎司儀青雲自稱膽大妄為任金像獎司儀青雲自稱膽大妄為
兩屆影帝劉青雲答應為第三十五屆金像獎兩屆影帝劉青雲答應為第三十五屆金像獎

擔任司儀擔任司儀，，他表示多年來參與金像獎的都是他表示多年來參與金像獎的都是
義工義工，，今次爾冬陞找他今次爾冬陞找他，，都覺得應該幫手都覺得應該幫手
的的，，不過都思考了好一段時間才答允不過都思考了好一段時間才答允，，畢竟畢竟
有一定壓力有一定壓力，，主要不知這份工是做什麼的主要不知這份工是做什麼的。。
記者笑他上台說話就可以了記者笑他上台說話就可以了，，他笑說他笑說：「：「如如
果是這樣果是這樣，，就是我最不擅長的就是我最不擅長的！」！」做了兩屆做了兩屆
影帝都要回饋影帝都要回饋？？他帶笑說他帶笑說：「：「是呀是呀，，還在台還在台
下坐了十幾年下坐了十幾年，，真要幫手了真要幫手了。」。」會否找老友會否找老友

秋生秋生、、黃子華過兩招黃子華過兩招？？他表示沒用他表示沒用，，既然大既然大
會大膽找他做主持會大膽找他做主持，，他亦都膽大妄為地答他亦都膽大妄為地答
應應，，到時可能大家見到一個說話最少的司到時可能大家見到一個說話最少的司
儀儀。。會找太太做拍檔嗎會找太太做拍檔嗎？？他覺得金像獎非兩他覺得金像獎非兩
個人的騷個人的騷，，又不是賣情侶又不是賣情侶，，都是義工沒酬都是義工沒酬
勞勞。。建議他找古仔做拍檔建議他找古仔做拍檔，，大家都像大家都像「「一碌一碌
木木」」般站在台上般站在台上，，青雲笑說青雲笑說：「：「都幾好玩都幾好玩
喎喎！！不如大家網上投票不如大家網上投票，，看有甚麼新想看有甚麼新想
法法。」。」又會否打友情牌又會否打友情牌，，找梁朝偉找梁朝偉、、周潤發周潤發
影帝級齊做司儀影帝級齊做司儀？？他表示不會了他表示不會了，，相信大會相信大會
有本身的想法有本身的想法。。
至於青雲在至於青雲在《《神神》》片中重演陳慎之戒毒後片中重演陳慎之戒毒後
的經歷傳奇的經歷傳奇，，他也要拍吸毒場口他也要拍吸毒場口，，更要從年更要從年
輕演到中年輕演到中年，，體重由體重由110110磅增到磅增到170170磅磅，，不不
過都是靠特技過都是靠特技。。
古天樂對於提議與青雲一起做金像獎司古天樂對於提議與青雲一起做金像獎司

儀儀，，他笑言自己不懂說話他笑言自己不懂說話，，頒獎禮會變得好頒獎禮會變得好
悶悶，，反之青雲很有幽默感反之青雲很有幽默感，，做司儀感覺很新做司儀感覺很新
鮮鮮，，他自己應不會考慮他自己應不會考慮，，畢竟他是不善辭畢竟他是不善辭
令令，，加上做金像獎司儀要度橋加上做金像獎司儀要度橋，，他只是執生他只是執生
能力尚可以能力尚可以。。

揚言和王宗堯不再是朋友莊思敏莊思敏莊思敏哭訴被斷米路哭訴被斷米路哭訴被斷米路
香港文匯報訊（記者 李慶全）電影《神行太保

2016》昨晚舉行煞科宴，劉青雲、古天樂、林家棟

及莊思敏等出席，而莊思敏跟王宗堯於網上隔空罵

戰，平日爽朗的莊思敏為此淚流連連，揚言與王宗

堯從來都不是朋友！現在、以後都不是。

香港文匯報訊（記者 李思穎）跟Mandy Lieu合資
開模特兒公司的李月與鍾舒漫、李璧琦等昨晚出席時裝
品牌展覽會，李月被問到有關Mandy的近況，是否如
期今個月返港，李月表示：「近期忙着工作，又要照顧
囝囝，所以少了跟Mandy聯絡，未知對方的歸期。」
有報道指Mandy 會於明年一月全面復工回港出席韓國
美容活動，李月謂：「這個未真正落實，很多事乃由公
司負責，自已也不大清楚她幾時回港，都要視乎
Mandy的時間，暫時真的不知她何時返來，我也想她
回來處理公司事，我們有半年沒見，很掛住她，之前她
有給我看過其囡囡的照片。」
有報道指太陽娛樂老闆周焯華出錢給Mandy開設模

特兒公司，就此，李月和Mandy合資的公司已於早前
發聲明澄清，李月表示：「這間公司是由我、Mandy
和幾位拍檔合資，同周先生沒有關係，並非他出錢打本
給Mandy，我們也是用自己的錢，(有否見過周生？)沒
有，上次也是聽Mandy講周生對她好好。」李月又透
露公司已簽了雷頌德太太梁家玉，大家亦是媽媽級有共
同話題，對方堪稱才女，現時公司重點會放在她身上。
同場的鍾舒漫透露將會過一個充實聖誕節，當日下午

要工作，晚上會同屋企人渡過，因父母都不是好激動的
人，所以到時會同妹妹舒祺製造出一個繽紛聖誕，把屋

企佈置一番，值以激發出父母的開心。
今年是鍾舒漫和吳浩康甩拖後首個單身聖，她表示
跟對方仍有聯絡，當然不會像以前的多，問到會否復
合？她斷然說：「這新聞已經過晒期，不再講這話題，
自已焦點放在工作上，會把所有時間放在工作、家人、
朋友上，接着也有很多工作上計劃，好促明年推出E P
碟。」

香 港 文 匯 報 訊
Beyond成員黃家強日前
參加私人周年晚宴，並和
特首梁振英及高官合唱及
合影，卻被無理網民惡意
挑剔及批評，對此家強昨
日回應：「我愛我的家，

我愛香港。我的堅持會繼
續堅持，我從來沒放棄過
音樂這個理想。老闆邀請
我出席一個私人宴會作演
出嘉賓，我用一個專業歌
手態度去出席，我付出了
專業歌手應有的責任，做
好我的表演，唱好我的
歌。」

香港文匯報訊（記者 李慶
全）石修、韓君婷與郭秀雲昨日
出席環保活動，石修提到自己向
來不浪費資源，也讚賞種植有機
農作物是個好概念，他盡量都會
配合環保生活，但回想以前未有
人提倡回收廚餘，每吃自助餐常
眼闊肚窄而做成浪費。至於聖誕
又會否減少送禮物配合環保？石
修覺得禮物是一種心意和態度，
要是大家克服到過時過節送禮的
俗例未嘗是壞事，畢竟有時收到
禮物也用不着，反而像中秋節捐
贈月餅給有需要的人會更有意
思。
談及老牌演員孫季卿病逝，石
修也是看報紙才知道，也感到不
捨和可惜，亦讚賞卿叔的專業又
平易近人，是個難得的演員及拍
檔，一直默默地做要做的事，上
場從不失手，每次與卿叔做對手
也很放心，自己都一定做好準備

功夫。石修表示卿叔年紀大身體
都抱恙，心中亦常記掛他，還記
得從前在無綫一起拍過不少劇，
主要他是個百搭的演員，一些重
要的主線或副線角色他都做得
到。
韓君婷對於葉家寶請辭亞視表

示要是工作得辛苦，轉換環境也
是好事。君婷加入亞視時，葉家
寶就是她的第一班同事，一直給
她予以支持，對方如有需要她的
支持也願意幫忙，不過跟家寶只
間中有聯絡，最近都不敢打擾
他。談及亞視因欠薪引起的刑責
問題，她則認為現亞視牽涉太多
法律問題了，離開亞視多年，君
婷表示會精神上支持舊同事，她
說：「亞視出身的藝人或工作人
員都是很強的，大家已習慣改
變！」她指心中已列亞視為風波
公司，而她比較稔熟的同事都轉
投無綫去。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）出
爐金馬影后林嘉欣與馮德倫昨日出
席於尖沙咀舉行的Letv發佈會，馮
德倫早前為美劇《荒原》擔任監製
及導演，他表示打算開拍續集，問
到他可會考慮邀請林嘉欣合作？馮
德倫就笑問嘉欣得獎後會否收好
貴，嘉欣即笑說：「我ok，可以打
個折扣畀你。」
馮德倫表示《荒原》在美國已播

映了三集，現在播第四集，反應不
錯，正洽談開拍續集，問到他有否
考慮邀請出爐影后林嘉欣合作？馮
德倫笑指嘉欣剛拿了獎，不會會否
收好貴，自己資金不夠。嘉欣聞言
即笑說：「我ok，可以打個折扣畀
你，剛才都有問他會不會返香港拍
戲，知道他說會都好開心。」近年
長駐美國的馮德倫又透露正籌備執
導一部華語片，他自爆說：「其實

是無人找我做幕前，迫於無奈唯有
做導演，不過不能自導自演兩樣
兼顧，會被人投訴拍自己個
樣就拍得好一點，會好尷
尬。」
嘉欣坦言得獎後多了人

找她拍戲，也可讓多些人
知她正式復出，而她會憑
自己喜好去揀戲拍，會
接有想法的劇本，目前
正斟洽一部電影，成事
的話明年開拍。問到她
接拍前會否詢問導演老
公袁劍偉的意見？嘉欣
笑說：「我有問他意
見，但不是要他從導
演角度去睇，只是想他
支持我，到我拍戲時，老公就
留家湊女，其實這才是我的最
大動機。」

被無理網民惡意批評
黃家強：我愛香港

《荒原》拍續集
馮德倫想同林嘉欣合作

石修對孫季卿病逝感可惜

李月不知Mandy真正歸期

■■莊思敏被問及莊思敏被問及
同王宗堯隔空開同王宗堯隔空開
火火，，忍不住喊爆忍不住喊爆
（（右小圖右小圖），），仲仲
揚言同王宗堯以揚言同王宗堯以
後都唔係朋友後都唔係朋友。。

■■莊思敏拎手機騷對話內容
莊思敏拎手機騷對話內容。。

■■譚耀文譚耀文、、古天樂古天樂、、劉青雲及林家棟出席電影煞科宴劉青雲及林家棟出席電影煞科宴。。

■■青雲在青雲在《《神神》》片中重演陳慎之片中重演陳慎之
((右右))戒毒後的傳奇經歷戒毒後的傳奇經歷。。

■■鍾舒漫鍾舒漫、、朱慧敏朱慧敏、、姚書軼等一眾名人名媛出席國際姚書軼等一眾名人名媛出席國際
時裝品牌開幕酒會時裝品牌開幕酒會。。

■■李月表示近期忙着工作少了李月表示近期忙着工作少了
跟跟MANDYMANDY聯絡聯絡。。

■■石修與韓君婷出席環保活動石修與韓君婷出席環保活動。。

林嘉欣林嘉欣


